



Menjaga Kota dari Ancaman Sampah

WALIKOTA Yogyakarta Haryadi Suyuti langsung tancap gas mengemudikan mobil penyapu jalan (*road sweeper*) itu berkeliling halaman Balaikota Yogyakarta, Rabu (21/6) kemarin. Ini dilakukan karena dia penasaran dengan mobil buatan Jerman tersebut.

Setelah puas mencoba cara kerja mobil itu, walikota kemudian mengamati sejumlah kelengkapannya seperti saluran air, *roller* dan sejenisnya.

"Sudah bagus, semoga mobil ini bisa bekerja sesuai yang

diharapkan, mampu membantu mewujudkan Yogyakarta bersih," kata dia.

Walikota berencana membawa sendiri mobil ini untuk membersihkan sampah di sejumlah ruas jalan. Dirinya harus turun langsung ke lapangan memberikan teladan dan semangat menjaga kebersihan Yogyakarta. Kota Pariwisata harus dijaga dari ancaman sampah yang bisa merusak citranya.

Namun demikian, Haryadi memastikan mobil tersebut tidak akan menggantikan peran petugas

penyapu jalan yang selama ini sudah bekerja. "Instru mobil ini sebagai upaya untuk melindungi penyapu jalan dari bahaya yang mengancam mereka," tandasnya.

Meskipun sudah memiliki mobil canggih ini, walikota memastikan akan tetap menggunakan jasa para penyapu jalan. "Tinggal diatur saja, mobil ini membersihkan jalan, sementara para petugas penyapu membersihkan lokasi yang sulit dijangkau, seperti taman," jelasnya.

▶ ke hal 15

Menjaga Kota

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta Suyana mengatakan, mobil ini mampu menampung sampah hingga satu meter kubik. "Mungkin nanti akan dicoba untuk membersihkan jalan di sepanjang Malioboro," ungkapnya.

Menjelang Lebaran Idul Fitri 1438 H, mobil berstatus pinjam pakai dari Pemerintah DIY ini dioperasikan di

jalan-jalan protokol dulu.

Selain menyapu sampah berukuran besar, mobil yang dicat dengan logo *Jogja Is-timewa* tersebut juga memiliki kemampuan membersihkan debu yang menempel di jalan.

Jika ada kendaraan atau mobil yang parkir di tepi jalan umum, maka mobil penyapu tidak bisa membersihkan sampah di bawah mobil. Mobil penyapu sampah juga

Sambungan dari halaman 9 tidak bisa digunakan untuk membersihkan pedestrian di sepanjang Jalan Malioboro karena banyak tonggak penghalang di pedestrian itu.

Saat ini, Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta juga sedang melakukan pengadaan untuk mobil penyapu sampah. Anggaran yang disiapkan untuk pengadaannya mencapai sekitar Rp 3,2 miliar. (*)



MOBIL PENYAPU SAMPAH -- Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mencoba mobil penyapu sampah, Rabu (21/6) kemarin di Balaikota Yogyakarta. Mobil buatan Jerman itu akan diterjunkan untuk menjaga Kota Yogyakarta dari ancaman sampah yang bertebaran dan bisa merusak citra pariwisata kota ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005